

FIESTAS 2025

Residencial Cruz de Piedra
Del 25 de Septiembre al 5 de Octubre



En Honor a:
**MARÍA MADRE DE
LA IGLESIA**



Saluda de la Comisión de Fiestas

Queridos vecinos y vecinas, amigos y amigas de nuestro barrio y de toda Gran Canaria:

Este 2025 es un año cargado de emoción. Se cumplen 10 años desde que asumí la responsabilidad de estar al frente de la Comisión de Fiestas, la Asociación de Vecinos 30 de Mayo y el Colectivo Juvenil Berenice Ciudad Alta. Una década de esfuerzo, sacrificio, noches en vela y también de alegrías compartidas, que me han enseñado que cuando un barrio trabaja unido, no hay barreras que no pueda superar.

Hoy podemos decir con orgullo que las Fiestas del Residencial Cruz de Piedra son unas grandes fiestas, unas fiestas que ya no pertenecen solo a nuestro barrio, sino que se han convertido en referencia para todo el municipio y para toda Gran Canaria. Y esto no ha sido obra de la casualidad: es fruto de más de 50 años de historia, de un legado que hemos recibido de quienes nos precedieron, y del compromiso de quienes hoy seguimos luchando para mantener vivas nuestras tradiciones.

Nuestro recuerdo y homenaje van siempre a quienes abrieron este camino, y en especial a nuestro querido párroco Simón Pérez, cuya huella sigue viva en la fe y en la unión de nuestro barrio. También a mi querida abuela Carmita, que con sus alfombras y altares en Joaquín Belón me enseñó el valor de entregarse por la comunidad. Cómo olvidar aquellas visperas de la procesión, cuando las calles se llenaban de banderas y palmeras, cuando sonaba la música y los vecinos compartían asaderos y amistad como una gran familia. Ese espíritu sigue vivo, late en cada fiesta y es la inspiración que me impulsa cada año.



Este 2025 celebramos bajo el lema “El poder de la diversidad”, porque entendemos que nuestra verdadera riqueza está en lo que nos hace distintos y, a la vez, en lo que nos une. La diversidad nos fortalece, nos abre, nos hace crecer. Hoy Cruz de Piedra se enorgullece de ser un barrio inclusivo, solidario y abierto, un lugar donde todos tienen cabida y todos son importantes.

Y si algo define a nuestras fiestas, es que son fruto del esfuerzo de un equipo que nunca se rinde. La Comisión de Fiestas del Residencial Cruz de Piedra es, sin duda, la gran protagonista de todo esto. Sin su dedicación, su sacrificio y su entrega, nada sería posible. Son ellos quienes están siempre al pie del cañón, los que sueñan y trabajan en silencio para que cada detalle salga adelante. A todos ellos, mi reconocimiento y mi gratitud más profunda.

Gracias a ese esfuerzo colectivo, hoy podemos disfrutar de un programa que lo tiene todo: más de cien participantes en nuestras galas, verbenas para bailar hasta el amanecer, conciertos con invitados de primer nivel, encuentros solidarios que nos recuerdan el valor de compartir, actividades deportivas que fomentan la unión, charlas educativas y talleres infantiles para sembrar futuro, la esperada Gala Drag Queen, que ya es un sello distintivo de estas fiestas, la tradicional bajada de la Sopladera, la emotiva romería y ofrenda, la solemne procesión y muchos otros actos que llenarán nuestras calles de alegría, cultura, tradición y fe.

Porque no podemos olvidar que estas fiestas son, por encima de todo, en honor a nuestra patrona, María Madre de la Iglesia. A ella le dedicamos nuestro esfuerzo, a ella encomendamos nuestras ilusiones, y a ella pedimos que siga bendiciendo a cada vecino y vecina de este barrio que tanto la quiere.

Por eso, con el corazón lleno de orgullo, solo me queda gritar bien fuerte:

¡Que viva nuestro barrio!
¡Que viva la Comisión de Fiestas!
¡Que viva la diversidad que nos une!
¡Y que viva la Virgen María, Madre de la Iglesia, nuestra patrona, la patrona del Residencial Cruz de Piedra!

Con todo mi cariño,

Carlos Besay Roca Almeida

Presidente de la Asociación de Vecinos 30 de Mayo, del Colectivo Juvenil Berenice Ciudad Alta y de la Comisión de Fiestas del Residencial Cruz de Piedra.



Saluda del Párroco

Queridos hermanos y hermanas de nuestro barrio del Polígono Cruz de Piedra:

Me alegro de saludarles al comienzo de esta fiesta e invitarles a participar en la misma. Las fiestas de nuestro barrio tienen que ser un momento de alegría, de encuentros, de reconciliación, de cambiar ritmos y hábitos de vida para festejar y encontrarnos. **El gozo celebrado y compartido es parte importante de la vida.**

Quiero resaltar en esta ocasión cuál es el motivo por el que surgen y continúan estas fiestas del barrio que ya tiene muchos años de tradición y trayectoria: son unas fiestas en honor a Nuestra Madre, la Virgen María, bajo la advocación tan hermosa de **MARÍA, MADRE DE LA IGLESIA.**

Es ella quien nos invita, en nombre de su Hijo Jesús, a reunirnos y celebrar la vida y la fe, a sentirnos hermanos, a sentir que estamos embarcados en un mismo camino, a sentir que no estamos solos sino que ella nos acompaña en nuestra vida de cada día.

Seguro que cuando nos acerquemos a ella, bien en su bajada, en la romería, en la procesión, en la Iglesia, se elevarán nuestras plegarias y sentiremos su amor inmenso de Madre, e incluso, quizás broten algunas lágrimas.



Pero les invito también a que el amor que le tenemos no se quede sólo en la expresión festiva de estos días. Me gustaría ver que nos acercamos a Ella y a su Hijo Jesús durante todo el año, que celebramos juntos la fe, que celebramos juntos la Eucaristía todos los sábados del año, que nos organizamos para ser más solidarios,... **Seguro que Ella y su Hijo nos harán más hermanos, más solidarios, más justos, nos ayudará a crear un mejor barrio.**

Estoy convencido que cuando escuchamos la Palabra de Jesús y la intentamos vivir somos más felices y hacemos más felices a los demás.

QUE JESÚS Y NUESTRA MADRE MARÍA DE LA IGLESIA TE BENDIGAN Y TE ACOMPAÑEN, QUE TE ALIVIEN, QUE TE DEN SU PAZ Y SIENTAS SU AMOR.

Que ellos lleven la bendición a todos los hogares de nuestro barrio y el de cuantos nos visiten. Que en este año Santo Jubilar de la Esperanza ella alivie tantos dolores y sufrimientos que hay en nuestro barrio, especialmente el de las familias que están pasando dificultades,

el de nuestros abuelos y enfermos, el de aquellos que están pasando por situaciones difíciles,... Que trabajando juntos hagamos crecer la esperanza.

¡FELIZ FIESTA PARA TODOS!

José Ramón García García

Párroco de María Madre de la Iglesia.



Saluda de la Concejala

Es un verdadero honor dirigirme a ustedes con motivo de las Fiestas de María Madre de la Iglesia, una cita que nos invita a **celebrar la vida en comunidad, a compartir nuestras tradiciones y a reforzar los lazos que nos unen como barrio y como parte de la gran familia de Las Palmas de Gran Canaria.**

El Polígono Cruz de Piedra es un barrio con una identidad fuerte, forjada en el esfuerzo de sus vecinos y vecinas, en la solidaridad que siempre lo ha caracterizado y en el orgullo de pertenecer a un lugar lleno de historias, de convivencia y de esperanza. Estas fiestas son una muestra de todo ello: días de encuentro, de música, de deporte, de devoción y de alegría compartida.

Son días que usamos como excusa para reencontrarnos, para compartir con quienes forman parte de nuestra vida diaria y también para recordar a quienes, aunque ya no estén presentes en nuestras calles, siguen vivos en nuestra memoria y en nuestro corazón.



Estas fiestas, además de ser celebración, son también construcción de comunidad. Así lo entendió y lo impulsó durante muchos años el querido párroco del barrio, Don Simón Pérez Reyes, hijo adoptivo de nuestra ciudad, cuyo legado de unión y fraternidad permanece vivo en cada uno de ustedes.

Quiero expresar mi felicitación y profundo agradecimiento a la comisión de fiestas y a todas las personas que, con esfuerzo y dedicación, recogen ese testigo y hacen posible que el barrio luzca con fuerza y entusiasmo en honor a su patrona. Gracias a ustedes, cada acto del programa se convierte en una oportunidad para disfrutar, pero también para fortalecer los lazos que nos definen como comunidad.

Este año, además, lo hacemos bajo un lema que nos inspira y nos define: “El poder de la diversidad”. Porque es precisamente en la pluralidad de nuestras historias, en la riqueza de nuestras diferencias y en la fuerza de nuestra convivencia donde reside la verdadera grandeza de este barrio.

Unidos en la diversidad, somos más fuertes, más solidarios y más capaces de construir un futuro lleno de esperanza.

Les animo a participar con ilusión en cada actividad, a vivir estas jornadas con la alegría del reencuentro con familiares, amistades, vecinos y vecinas, y a sentirse parte activa de unas fiestas que son de todos y todas.

Con todo mi afecto y compromiso,

¡Felices Fiestas!

Betsaida González

Concejala del distrito Ciudad Alta y del área de igualdad, diversidad y participación ciudadana.



ACTO POPULARES

Jueves 25 Sep.



20:00H

Pregón de las fiestas a cargo de **Betsaida González**, concejala del distrito Ciudad Alta y del área de igualdad, diversidad y participación ciudadana.

A continuación,

Actuación del grupo **Son de la isla** ¡Ven a bailar a la plaza!



Viernes 26 Sep.

21:00H

Gran Gala de Elección Lady & Grand Lady Residencial Cruz De Piedra 2025.

00:00H

Actuación **Grupo Ritmo Bakano**.



Sábado 27 Sep.

10:00H

Juegos y Talleres infantiles.

12:00H

Festival de la canción.

21:30H

Gran gala de elección Miss y Reina Residencial Cruz de Piedra 2025.

00:00H

Noche en la plaza con:

Orquesta Mekánica by Tamarindos.



Domingo
28
Sep.



12:00H
I Feria de Artesanía Cruz de Piedra 2025 en la Plaza de Cruz de Piedra.

20:30H
Gran Gala Elección Reina Infantil Residencial Cruz De Piedra 2025.

Lunes
29
Sep.



21:00H
V Festival de la Canción Española.

Martes
30
Sep.



RNB
REINADO NACIONAL DE BELLEZA
LAS PALMAS

21:00H
Gala final Miss y Mister RNB Las Palmas.

Presenta y Canta:
Adrián Aguiar



Miércoles
1
Oct.

21:00H
Gala La noche Y Punto: humor y transformismo.



Jueves
2
Oct.

21:00H
Gala Miss Gay Spain 2025.



Viernes
3
Oct.

21:00H
Encuentro de Murgas solidario en homenaje a *Doña Inmaculada Medina*.



00:00H
Noche en la Plaza con *Orquesta Star Music*.



IVÍSPERA De Nuestra FIESTA!

Sábado 4
Oct.

10:00H

Bajada de la Sopladera con papahuevos.

Desde la plaza, recorriendo las calles del barrio.

11:00H

Talleres formativos sobre diversidad y valores cívicos para jóvenes (Plaza).

12:00H

Fiesta de la espuma con DJ *Airam Vega*.



22:00H

Gran Gala Drag Queen 2025.

00:00H

¡Los Fuegos de Cruz de Piedra!.

A continuación,

Actuación Grupo

ASERES

02:00H

Lo que estábamos esperando.





ACTO DEPORTIVO S

Miércoles

**1
Oct.**

19:00H

Basket 3x3 en las canchas de baloncesto.

Jueves

**2
Oct.**

19:00H

Basket 3x3 en las canchas de baloncesto.

Viernes

**3
Oct.**

19:00H

Basket 3x3 en las canchas de baloncesto.

Sábado

**4
Oct.**

19:00H

Basket 3x3 en las canchas de baloncesto.



ACTO EDUCATIVO S

Lunes

**29
Sep.**

10:00H

Charlas de Igualdad y Diversidad en el C.P. Teobaldo Power.

Martes

**30
Sep.**

10:00H

Charlas de Igualdad y Diversidad en el C.P. Néstor de la Torre.

Miércoles

**1
Oct.**

10:00H

Charlas de Igualdad y Diversidad en el IES Simón Pérez.

Jueves

**2
Oct.**

10:00H

Charlas de Igualdad y Diversidad en el CIF Cruz de Piedra.



Hace más de medio siglo, el Polígono Residencial Cruz de Piedra nació como un sueño entre solares de tierra y torres recién levantadas. Las primeras familias llegaron desde antiguos poblados como El Confital o Las Tenerías, trayendo consigo esperanza, esfuerzo y muchas ganas de construir comunidad.

En los años 70, las calles aún sin asfaltar se llenaban de niños jugando, vendedores ambulantes como Norberto con su furgón de frutas, y misas al aire libre bajo un torreón de luz. No había parroquia, pero sí fe y vecindad.

HISTORIA que se CELEBRA

El barrio creció con sus colegios, sus institutos —como el emblemático CIFP Cruz de Piedra, que hoy celebra sus más de 40 años de historia— y con una juventud que aprendió a luchar por sus derechos, incluso con sentadas pacíficas en los 90.

Hoy, Cruz de Piedra es mucho más que un polígono. Es un barrio que ha sabido reinventarse, con murales que cuentan su historia, árboles plantados por sus escolares, y fiestas que mezclan tradición, sostenibilidad y alegría.



El barrio se engalana en el mes de septiembre, en torno al lunes posterior a Pentecostés, fecha oficial de la memoria litúrgica de María Madre de la Iglesia, instituida por el Papa Francisco en 2018. En Cruz de Piedra, esta advocación mariana se ha convertido en el corazón espiritual del barrio, con la bajada de la imagen desde su altar, que marca el inicio de los festejos.

Estas fiestas no son solo una celebración religiosa, sino una manifestación viva de lo que significa ser parte de Cruz de Piedra. “El barrio está vivo porque sus vecinos lo cuidan, lo miman y lo celebran”.



LA COMISIÓN DE FIESTAS

Les desea unas Felices Fiestas 2025

En caso de producirse algún cambio en la programación, la organización lo comunicará a través de los medios necesarios. Durante el periodo festivo, con motivo de los diferentes actos programados, se realizarán cortes y cambios en la circulación de varias calles, por lo que se ruega estar atentos a las indicaciones y señalizaciones de la Policía.

Para cualquier información referente a las Fiestas en honor a María Madre de La Iglesia pueden contactar con la organización a través de los medios de contacto facilitados al respecto.



@Fiestasresidencialcruzdepiedra



Siente el poder de la diversidad

más de
50
años de historia

ORGANIZAN



Ayuntamiento
de Las Palmas
de Gran Canaria



LPGC **TURISMO PARA VIVIR**
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA



FIESTAS
R. CRUZ DE PIEDRA



canaria.com



**Gobierno
de Canarias**

COLABORAN



La Ballena
centro comercial



LOPESAN
HOTEL GROUP